

Jean-Paul CHAMBAS, "Mon Opéra", les coulisses de l'œuvre.

Le lycée Gabriel Fauré de Foix reçoit des œuvres du FRAC*.

Jean-Paul Chambas, originaire du Gers, expose dans le monde entier depuis 1967. Peintre, scénographe, adepte du gigantisme, il décore le mur de l'escalier du Théâtre du Capitole de Toulouse en 1997 de sa fresque intitulée « Mon Opéra ».

Cette œuvre dépeint l'Opéra sous tous ses aspects à travers des personnages empruntés au théâtre espagnol, à l'opéra français, à la littérature tels que Mélissande, Salomé ou Carmen. Mais on reconnaît bien entendu des références à la musique avec la représentation d'un portrait de Stravinsky ou même de Satie, évoqué par la présence de l'échelle de Picasso. Enfin, Chambas représente l'une de ses grandes passions : la tauromachie, ce qui atteste de l'aspect autobiographique de l'œuvre.

L'exposition du 6 mars au 30 mai 2018, à la galerie du lycée Gabriel Fauré à Foix, nous dévoile les coulisses de cette œuvre au travers de 14 croquis préparatoires, nous amenant progressivement vers une esquisse finale. Il y présente tout son processus artistique, avec ses notes d'intentions personnelles.

*(*Fond Régional d'Art Contemporain)*

*PINON Juliette, PERIER Timothy, PYNSON Naëlle, TOULEMONDE Mayeul,
section arts plastiques du lycée Gabriel Fauré.*